



SERVICIOS Y ASESORÍAS PROACTIVE SPA:

Contadores auditores y especialistas tributarios al alcance de las pymes

La consultora asegura que posee la capacidad técnica y logística para atender las necesidades de información financiera, tributaria y contable de todo tipo de clientes y en cualquier lugar de Chile.

Con la experiencia de haber sido contador en grandes empresas, más los cuatro años que pasó en una de las auditorías más importantes del país, José Cristián Pereira Martínez decidió abasar un segmento de clientes a los cuales las grandes auditorías no pueden llegar.

Convencido de que se podía otorgar un servicio, con los mismos y elevados estándares de calidad de las grandes consultoras, fundó en febrero del año 2013 Servicios y Asesorías Proactive SpA.

En sus modernas oficinas de Santiago Centro, atiende clientes desde Copiapó hasta la Isla de Chilo. "Contamos con un equipo de profesionales de alta experiencia, formado por auditores, abogados y contadores con la capacidad técnica y logística para satisfacer las necesidades de información financiera, tributaria y contable de todo tipo de clientes y en cualquier lugar del país", destaca Pereira.

SERVICIOS INTEGRALES

José Cristián Pereira explica que en Proactive tienen la

experiencia y el manejo suficiente para atender contribuyentes que están en una situación compleja ante el Servicio de Impuestos Internos (SII), producto de una revisión de carácter tributario, luego deriva en una liquidación por diferencias de impuestos.

"Con nuestro equipo de profesionales, damos solución a esta compleja situación y hemos logrado sortear con éxito casos de distinta complejidad".

En este contexto, precisa que muchas veces los contribuyentes cometen errores por desconocimiento o una mala asesoría de contadores no especialistas en temas tributarios.

"A través de nuestra página web, el equipo de Proactive publica mes a mes artículos tributarios a fin de educar a nuestros clientes, introduciendo así una 'cultura tributaria', situación que a nuestro juicio resulta fundamental a la hora de hacer que el contribuyente entienda y atienda la necesidad de cumplir con sus obligaciones tributarias en tiempo y forma".



José Cristián Pereira Martínez, fundador de Proactive SpA.

Proactive se ha especializado en la tributación de artistas nacionales y extranjeros. Y es así como hoy maneja los temas contables y tributarios de artistas y animadores de la televisión, pero también tiene experiencia en la tributación de artistas extranjeros, asesorando a las productoras en su contratación y tributación para que cumplan con la normativa tributaria actual,



Equipo de profesionales de Proactive SpA.

sobre todo en lo que dice relación con el impuesto adicional y el cumplimiento del artículo 1483-2014 del SII.

Teniendo presente la globalización de los negocios, Proactive, asesora a inversionistas que deseen hacer negocios en Chile. "Brindamos asesoría integral, desde el inicio de actividades y representación ante el SII, así como en la constitución de la sociedad que permita al extranjero hacer negocios en Chile".

Y agrega: "Nuestra oficina cuenta con la experiencia necesaria para lograr la correcta aplicación de los diversos tratados para evitar la doble tributación a fin de optimizar la carga tributaria de nuestros clientes extranjeros".

Emprender en Chile es cada vez más común, sin embargo, un estudio de la Asociación de Emprendedores reveló que el

35% de ellos tiene como consocios de la necesidad que un emprendedor tiene de contar con asesoría jurídica y tributaria de excelencia. Hemos desarrollado diferentes planes pyme que permiten a los emprendedores contar con dicha asesoría a un costo razonable".

"En Proactive estamos conscientes de la necesidad que un emprendedor tiene de contar con asesoría jurídica y tributaria de excelencia. Hemos desarrollado diferentes planes pyme que permiten a los emprendedores contar con dicha asesoría a un costo razonable".

REFORMA TRIBUTARIA

José Cristián Pereira resalta que con la puesta en marcha de la reforma tributaria, el equipo de Proactive participó en cursos y seminarios de especialización, lo que les permitió asesorar a sus clientes cabalmente en este primer año de aplicación total de dicha reforma.

"En este sentido, valoramos el reciente anuncio presidencial, en

el que la actual administración comprometió una modernización del sistema tributario, lo que implica introducir mejoras tendientes a simplificar el actual sistema, haciendo un giro a un sistema más integrado y tendiente a corregir las deficiencias de la reforma anterior, otorgando así mayor simpleza y certeza jurídica a los contribuyentes, sobre todo al sector pyme que mueve una parte considerable de la economía del país".

Hoy, José Cristián Pereira y su equipo están enfocados en el crecimiento de la oficina a nivel nacional, y pronto harán un importante anuncio que implicará crecer a nivel internacional, formando parte de una importante red de consultoras, "pero siempre orientados a satisfacer las necesidades del cliente pyme", enfatiza el fundador de Proactive.